

Journal Title: Actualidades de la UIT

Journal Issue: (no. 4) 2011

Author: Hamadoun I. Touré

Article Title: Editorial: Día Mundial de las Telecomunicaciones y de la Sociedad de la Información: Una Vida Mejor en las Comunidades Rurales con las Tecnologías de la Información y la Comunicación

Page number(s): p. 1

This electronic version (PDF) was scanned by the International Telecommunication Union (ITU) Library & Archives Service from an original paper document in the ITU Library & Archives collections.

La présente version électronique (PDF) a été numérisée par le Service de la bibliothèque et des archives de l'Union internationale des télécommunications (UIT) à partir d'un document papier original des collections de ce service.

Esta versión electrónica (PDF) ha sido escaneada por el Servicio de Biblioteca y Archivos de la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT) a partir de un documento impreso original de las colecciones del Servicio de Biblioteca y Archivos de la UIT.

(ITU) للاتصالات الدولي الاتحاد في والمحفوظات المكتبة قسم أجراه الضوئي بالمسح تصوير نتاج (PDF) الإلكترونية النسخة هذه والمحفوظات المكتبة قسم في المتوفرة الوثائق ضمن أصلية ورقية وثيقة من نقلاً

此电子版(PDF版本)由国际电信联盟(ITU)图书馆和档案室利用存于该处的纸质文件扫描提供。

Настоящий электронный вариант (PDF) был подготовлен в библиотечно-архивной службе Международного союза электросвязи путем сканирования исходного документа в бумажной форме из библиотечно-архивной службы МСЭ.

Día Mundial de las Telecomunicaciones y de la Sociedad de la Información

Una vida mejor en las comunidades rurales con las tecnologías de la información y la comunicación

Dr. Hamadoun I. Touré Secretario General de la UIT



Las tecnologías de la información y la comunicación (TIC) están transformando la manera en que el mundo se comunica, y crean oportunidades para mejorar las condiciones de vida gracias al desarrollo a largo plazo, esencialmente entre los estratos más desfavorecidos de nuestra sociedad. En la actualidad, las TIC son los centros neurálgicos de la economía mundial, al ofrecer soluciones prácticas al desafío de generar un crecimiento económico y una prosperidad sostenibles. Las TIC también sirven como catalizadores para acelerar los avances encaminados al logro de los Objetivos de Desarrollo del Milenio de las Naciones Unidas.

Este año celebramos el 146.º aniversario de la UIT y nos centramos en las comunidades rurales de todo el mundo en el marco de nuestro esfuerzo para conectar a las regiones más alejadas para que puedan beneficiarse de las TIC. En el contexto rural, las TIC y las ciberaplicaciones conexas multiplican las oportunidades de generación de ingresos y de lucha contra la pobreza, el hambre, la enfermedad y el analfabetismo, y resultan esenciales para la mejora de la gobernanza y los servicios rurales.

La mitad de la población mundial (cerca de 3.500 millones de personas) reside en distritos rurales o comunidades alejadas. Son los parientes pobres de los ciudadanos urbanos del mundo. Entre ellos se cuentan 1.400 millones de personas en situación de pobreza extrema, que también son las que tienen menos acceso a los beneficios de las TIC. No podemos permitir que se mantenga esta situación.

La UIT se ha comprometido a conectar al mundo y a garantizar que los beneficios de las TIC lleguen a los lugares más remotos y a las comunidades más vulnerables. Hemos elaborado con éxito normas para las TIC, hemos gestionado los vitales recursos de espectro y orbitales, movilizado los recursos técnicos, humanos y financieros necesarios, y fortalecido la capacidad de respuesta de emergencia para hacer frente a las secuelas de las devastadoras catástrofes naturales.

Hoy, con más de 5.300 millones de abonos móviles en todo el mundo, ha llegado el momento de proporcionar contenidos a través del acceso de banda ancha, crear autopistas de la información y la comunicación que lleven, tanto a las comunidades rurales como los centros urbanos, los medios necesarios para que puedan alcanzar sus objetivos de desarrollo. El protagonismo de la UIT en la Comisión sobre Banda Ancha para el Desarrollo Digital tiene como finalidad acelerar la implantación de esta tecnología moderna, con el objetivo de crear una sociedad de la información basada en el acceso universal a los conocimientos.

Celebremos el Día Mundial de las Telecomunicaciones y de la Sociedad de la Información de este año prestando una especial atención a las comunidades rurales, conscientes de que, conectando a la gente de todo el mundo y aprovechando todo el potencial de las TIC, todos podremos disfrutar de una vida más productiva, pacífica y mejor.